

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, la Reserva Federal elevó su tasa de referencia en 25 pbs hasta el 5,00% en línea con las expectativas del promedio de analistas. La junta del Emisor decidió por unanimidad la magnitud del incremento, en medio de un mercado laboral resiliente, que continúa agregando nóminas por encima de las expectativas y una desaceleración modesta de la inflación núcleo. En el discurso del presidente de la FED, Jerome Powell, este recalcó que a pesar de haber avanzado significativamente hacia una política monetaria restrictiva que soporte la convergencia de la inflación al objetivo, queda trabajo por hacer, declarando que a la Reserva Federal le quedan probablemente "un par más de aumentos de las tasas", que dependerá del flujo de fundamentales al corte de las siguientes reuniones. En cuanto al análisis de la situación actual del sistema bancario, el funcionario declaró que la Reserva Federal ha puesto en funcionamiento varias de sus herramientas para proveer liquidez y las usará todas de ser necesario, resaltando nuevamente que el objetivo de la política monetaria es con la inflación, aunque el desarrollo de la situación actual del sistema financiero será un factor relevante en la toma de decisiones.
- La secretaría del Tesoro de los Estados Unidos se pronunció ayer frente a la Cámara de Representantes sobre la situación actual del sistema bancario. En su discurso, declaró que cubrir todos los depósitos bancarios, sin importar el monto, no es una opción contemplada por la Corporación Federal de Seguros y Depósitos (FDIC, por sus siglas en inglés). La expresidenta de la Reserva Federal ha remarcado su intención de respaldar a los depositantes de los bancos que quiebren, pero sin estandarizar esta herramienta, esclareciendo que esta herramienta no beneficia a los tenedores de bonos ni a los accionistas de estas empresas; despejando así las dudas sobre la información difundida este martes, en las que abría la posibilidad a poner en marcha medidas adicionales para blindar a los depositantes de bancos que sufren salidas masivas de dinero y amenacen el sistema financiero.
- La confianza empresarial en Colombia tuvo resultados mixtos para el mes de febrero. La confianza comercial se desaceleró significativamente, pasando de 29,7% a 12,7%, consecuencia de un incremento de 16% en los niveles de existencias, mientras que los componentes de expectativas del siguiente trimestre y de situación actual de la empresa se deterioraron 22,1% y 13,0%, respectivamente. Por su parte, la confianza industrial continuó, por segundo mes consecutivo con su recuperación de la tendencia bajista desde mayo de 2022, con un resultado de 4,2% desde el 3,6% de enero. El mejor desempeño de la confianza industrial obedeció a una recuperación de 4,4% del volumen de pedidos, sin embargo, el componente de expectativas de producción del próximo trimestre se deterioró en febrero, pasando de 30,6% a 26,4%.
- Adicionalmente, Fedesarrollo publicó el resultado de la Encuesta de Opinión Financiera de marzo. El promedio de analistas proyecta que la inflación anual se desacelere ligeramente en marzo sobre 13,24% a/a desde el 13,28% a/a registrado en febrero, lo que significaría una variación mensual de 0,94%, con un rango de pronóstico entre 0,88% m/m y 1,04% m/m. En cuanto a las expectativas de crecimiento, el promedio de los encuestados prevé un crecimiento de cierre de 2023 de 1,0%, ligeramente inferior al esperado en la encuesta de febrero de 1,1%. En medio del avance de la inflación, expectativas de inflación desancladas, el promedio de analistas espera que la tasa de referencia alcance el 13,00% en la reunión del mes de marzo, desde el nivel actual de 12,75%. De otro lado, ante las expectativas de la desaceleración económica, el promedio de analistas prevé reducciones en la tasa de política hasta el nivel de 11,0% a final del año.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan al inicio de la jornada en terreno positivo, corrigiendo parte de las pérdidas del cierre de la jornada de ayer, luego de los discursos de Powell y Yellen en Estados Unidos. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,84%, mientras que el S&P 500 sube 1,03%. En contraste, en Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,09%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones, el papel a 10 años opera sobre 3,46%, subiendo en tasa 3,7 pbs.
- Los precios del petróleo Brent (+0,63% a USD \$77,17/barril) y WTI (+0,68% a USD \$71,39/barril) recuperan parte de las pérdidas recientes, en medio de la menor fortaleza del dólar y menor aversión al riesgo internacional.
- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.759,00, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.779,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso chileno que se aprecia 0,63%.